

toute sa vie le modèle du prêtre dévoué. Il avait un tel respect pour les augustes cérémonies du culte qu'il se plaisait à les prolonger pour en savourer la divine douceur. Son zèle s'est exercé surtout sur une œuvre chère au cœur de Dieu, son plus grand désir était de voir germer parmi ses paroissiens des vocations religieuses et sacerdotales et Dieu sait les sacrifices qu'il s'est imposés pour cela. Combien de fois ne l'a-t-on pas vu, lui vieillard à cheveux blancs, enseigner les premiers éléments du latin à de jeunes enfants, pour leur permettre ainsi de sauver une année ou deux de séminaire, et je sais nombre de prêtres, d'avocats ou de notaires qui doivent leur éducation classique à son zèle et même à ses sacrifices pécuniaires. »

M. Morisset a été inhumé, jeudi, à Saint-Anselme, son ancienne paroisse. S. G. Mgr l'Auxiliaire a présidé à ses funérailles et a prononcé son éloge.

Nous ajouterons que ces deux vénérables défunts étaient des modèles pour leurs confrères, par leur admirable dignité de vie et leur grand esprit ecclésiastique. Nous ne saurions imaginer, ici-bas, ce que des carrières sacerdotales comme celles-là ont fait de bien dans les âmes.

Nos confrères ne manqueront pas de porter au saint autel le souvenir de ces deux prêtres défunts.

---

#### Feu Mgr Gauvreau

---

Mgr Antoine-Adolphe Gauvreau est né à Rimouski, le 22 septembre 1841, de Pierre Gauvreau, notaire, et d'Elisabeth Dubergès; il fit ses études à Sainte-Anne de la Pocatière, où il fut ordonné par Mgr Baillargeon, le 2 octobre 1864.

Vicaire à la Rivière-au-Renard, dans la Gaspésie, de 1864 à 1866; chapelain de l'Archevêché de Québec, de 1866 à 1870; curé de Saint-Nicolas, de 1870 à 1875, et il y a fondé un couvent en 1870; curé à Sainte-Anne de Beaupré, de 1875 à 1878: c'est lui qui a construit la basilique actuelle en 1876; curé de Saint-Romuald de 1878 à 1882; curé de Lévis de 1882 à 1895: il y a fondé l'Hôtel-Dieu en 1892, reconstruit la sacristie, érigé une chapelle pour les congréganistes, agrandi le presby-